
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 04.07.2013 F0101/13 
Absender 
 
Oliver Müller 

 

Fraktion DIE LINKE/Tierschutzpartei  
Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 04.07.2013 
 
Kurztitel  
 
Turmcafé im Albinmüller-Turm 

 

 
Aufgrund der bereits hierzu unlängst im Stadtrat am Rande gegebenen 
Anmerkungen gestatten Sie bitte vorab den freundlichen Hinweis, von alleinigen 
Verweisen auf mglw. bereits im Verlaufe der letzten 6-7 Jahre abgegebenen 
Stellungnahmen abzusehen, da grundsätzlich zunächst ein jeder Stadtrat bzw. eine 
jede Stadträtin auf eine aktuelle Anfrage auch Anspruch auf eine aktuelle Antwort hat 
(GO LSA, Hauptsatzung/GO SR LH MD). Für Ihre Mühe bedanke ich mich gern 
vorab! 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Welche Maßnahmen sind konkret notwendig, um wieder das traditionsreiche 
Turmcafé eröffnen zu können? 

 
2.  Mit welchen Kostenschätzungen ist zu rechnen? 

 
3. Gibt es aktuelle (Vor-)Vertragsbeziehungen/Optionen, wie mitunter im Stadtrat 

kolportiert wird? Wenn ja, welche? 
 

4. Welche Anstrengungen wurden seit der Sanierung des Turmes 2006 im 
Einzelnen durch wen unternommen?  

 
5. Wie beurteilen Sie persönlich die aktuelle Situation und welche mglw. eigenen 

Vorstellungen zu einer künftigen Nutzung haben Sie?  
 

6. Was werden Sie unternehmen, um die Entwicklung voranzubringen? 
 
 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat   
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